
 
ISTITUTO COMPRENSIVO DI PASIAN DI PRATO 

VERBALE N. 1/2023 A.S. 2022/2023 

DEL CONSIGLIO DELL’ISTITUZIONE SCOLASTICA 

DEL GIORNO 10 FEBBRAIO 2023 

 

 

Il giorno 10 del mese di Febbraio dell’anno DUEMILAVETITRE alle ore 18:00 in presenza 

presso i locali della scuola primaria “E. Fruch” e online sulla piattaforma Teams, a seguito di 

convocazione disposta nei termini di legge, si è riunito il Consiglio dell’Istituzione Scolastica per 

discutere e deliberare sui seguenti argomenti: 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Comunicazione nuovo nominativo rappresentante Presidio di Riabilitazione 

3. Approvazione programma annuale: presa d'atto del parere favorevole dei revisori dei conti 

4. Approvazione accordo di rete “Progetto continuità” 

5. Next Generation Classroom  

6. Verifica calendario scolastico 2022/2023 in particolare sull'orario della giornata del 

16/02/2023 

7. Esito proposta Unione Nuoto Friuli (Piscina Villa Primavera)  

8. Proposta Comune Pasian di Prato per rilancio "Consiglio Comunale dei ragazzi" 

9. Varie ed eventuali 
 

Sono intervenuti i signori: 

 

 
 

N° 

 
 

Cognome e nome 

 
 

Funzione 

P
re

se
n

te
 

 
A

ss
en

te
 

1 STEFANEL STEFANO  Dirigente Scolastico X  

2 ASTOLFI MANUELA Rappresentante dei Docenti X  

3 BERTOZZI VALENTINA Rappresentante dei Docenti on line  

4 COLUCCIA VALENTINA Rappresentante dei Docenti X  

5 DEL TORRE LUISA Rappresentante dei Docenti X  

6 IMBRIANI PAOLA Rappresentante dei Docenti X  

7 MALISANO MARISA Rappresentante dei Docenti X  

8 SPAZIOSO GIANFRANCO Rappresentante dei Docenti X  

9 VIOLANTE EUGENIA Rappresentante dei Docenti on line  

10 GIARDINA ALESSANDRO Rap. Ass. La Nostra Famiglia X  

11 MORITTU ANTONIO Rap. Ass. La Nostra Famiglia X  

12 VIDULICH CLAUDIA Rappresentante del Personale ATA  X 

13 PIVIDORE BARBARA Rappresentante del Personale ATA X  

14 ALTAMURA LAURA Rappresentante dei Genitori  X 

15 BRAIDA ALESSANDRO Rappresentante dei Genitori X  

16 COGOI SARA Rappresentante dei Genitori  X 

17 MARTINI ANGELA Rappresentante dei Genitori  X 

18 MELEAGRI BARBARA Rappresentante dei Genitori on line  

19 PALAMITA RAFFAELLA Rappresentante dei Genitori  X 

20 STEFANEL ALBERTO Rappresentante dei Genitori X  

21 ZAROLA GIANLUCA Rappresentante dei Genitori X  



 

Presiede la riunione la Presidente Sig. Braida Alessandro; verbalizza il genitore Sig. 

Gianluca Zarola. 
 

 

1. APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA PRECEDENTE 

 

Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità. 
 

 

2. COMUNICAZIONE NUOVO NOMINATIVO RAPPRESENTANTE PRESIDIO DI RIABILITA-

ZIONE 

 

Il Consiglio prende atto della nomina del nuovo rappresentante del Presidio di Riabilitazione La 

Nostra Famiglia di Pasian di Prato, Sig. Antonio Morittu, Coordinatore del Ciclo Diurno. 
 

 

3. APPROVAZIONE PROGRAMMA ANNUALE: PRESA D'ATTO DEL PARERE FAVOREVOLE 

DEI REVISORI DEI CONTI 

 

Il Consiglio prende atto del parere favorevole da parte dei Revisori dei Conti sul Programma Annuale. 

 

 

4. APPROVAZIONE ACCORDO DI RETE “PROGETTO CONTINUITÀ” 

 

Il Dirigente Stefano Stefanel descrive il progetto finalizzato a favorire il passaggio degli studenti tra istituti 

di diverso grado, in particolare nel passaggio tra le scuole del primo grado alle scuole di secondo grado. 

Il Consiglio approva il progetto all’unanimità. 

 

5. NEXT GENERATION CLASSROOM  

 

Il Dirigente Stefano Stefanel, dopo essersi confrontato con il nuovo assessore alla Pubblica Istruzione del 

comune di Pasian di Prato, presenta al consiglio una panoramica di tutti gli interventi previsti per l’intero 

istituto comprensivo sia grazie ai finanziamenti PNRR destinati alle scuole sia grazie ai finanziamenti 

destinati ai comuni ma comunque finalizzati ad interventi sugli edifici scolastici di proprietà comunale. 

 

Per quanto riguarda i fondi destinati in modo diretto all’istituto comprensivo pari a circa € 147.000, il 

progetto proposto prevede i seguenti interventi:  

 Scuola Primaria di Pasian di Prato: intervento su 6 aule attualmente non occupate da classi e 

creazione di 3 spazi didattici attrezzati negli slarghi dei corridoi; 

 Scuola Primaria di Passons: intervento sull’aula con i computer e creazione di 4 open space con 

moduli rimovibili nell’atrio ingresso e nell’attuale atrio mensa; 

 Scuola Secondario: intervento su 25 aule con la creazione di spazi operativi e il semplice 

riammodernamento di tutte le aule.  

Questa proposta progettuale dovrà essere realizzata nel rispetto di una serie di vincoli imposti dal PNRR 

ovvero le spese per acquisto di dotazioni digitali deve essere almeno del 60%, le spese per eventuali acquisti 

di nuovi arredi non possono superare il 20% e le spese per interventi di carattere edilizio non possono 

superare il 10%. Infine, sono previste spese aggiuntive per il personale fino al 10% ma devono riguardare 

particolari figure dedicate alla realizzazione del progetto stesso tra cui il Progettista degli spazi e degli 

allestimenti. Per questa figura a breve verrà indetto un bando pubblico per l’assegnazione dell’incarico. 

 

Il consiglio approva all’unanimità il progetto che dovrà essere caricato dal DS sulla relativa piattaforma 

ministeriale entro il 28 febbraio. Le tempistiche sono molto strette e prevedono l’affidamento degli appalti 

entro il 30/06/2023 e la realizzazione di tutti gli interventi entro il 31/12/2024. 

 

Parallelamente a questi interventi, il Comune dovrà invece portare avanti tutti gli interventi sugli edifici 

scolastici: 



 un intervento su due lotti per la completa ristrutturazione della scuola di secondo grado; 

 realizzazione di una struttura da adibire a mensa all’interno del cortile per la scuola primaria di 

Passons; 

 la realizzazione di 2 nuove sezioni presso l’Infanzia di Santa Caterina, portando il numero di classi 

a 6; 

 la ristrutturazione del plesso dell’Infanzia di Passons. 

 

Per quanto riguarda la scuola primaria di Colloredo, sebbene sia disponibile un fondo del comune di 

1.800.000 €, non è ancora stato approvando alcun progetto. 

Il limitato numero di iscrizioni anche per il prossimo anno conferma la scarsa attrattività dell’istituto 

probabilmente dovuta all’assenza del tempo pieno, nonostante la recente modifica dell’orario scolastico con 

previsione di due rientri pomeridiani. 

Il DS ha in programma un incontro con le insegnanti del plesso per rivedere e rivalutare l’offerta didattica, 

eventualmente anche tenendo conto dei fondi che il comune potrebbe destinare al complesso. 

 

 

6. VERIFICA CALENDARIO SCOLASTICO 2022/2023 IN PARTICOLARE SULL'ORARIO DELLA 

GIORNATA DEL 16/02/2023 

 

Si prende atto dell’errore presente nel calendario scolastico pubblicato sul sito della scuola e diffuso all’inizio 

dell’anno scolastico: tale orario prevede infatti l’uscita alle ore 13:00 per il Giovedì grasso 16/02/2022 anche 

per la scuola primaria oltre che per l’infanzia, diversamente da quanto approvato dal Consiglio d’Istituto 

nella seduta del 07/06/2022 nel quale era prevista l’uscita anticipata per quella giornata solo per le scuole 

dell’infanzia. 

 

Il DS spiega che la proposta di orario del consiglio docenti, in realtà voleva prevedere tale uscita anticipata 

al fine di consentire ai ragazzi di andare a scuola in maschera per festeggiare il carnevale. Una modifica delle 

indicazioni a solo una settimana prima dell’evento comporterebbe notevoli difficoltà organizzative 

all’istituto anche in relazione all’organizzazione dei servizi comunali di trasporto e mensa. 

Ciononostante il consiglio decide di mettere ai voti la conferma o meno dell’uscita anticipata. 

Il Consiglio approva di confermare l’orario diffuso e pubblicato sul sito con la conferma dell’uscita alle ore 

13:00 per tutti i plessi dell’istituto comprensivo per il 16/02/2023 con 14 voti favorevoli, 1 astenuto 

(Presidente CdI Sig. Braida) e 1 contrario (Sig. G. Zarola). 

 

 

7. ESITO PROPOSTA UNIONE NUOTO FRIULI (PISCINA VILLA PRIMAVERA)  

 

Il Presidente del Consiglio di Istituto Sig. Braida comunica al consiglio l’esito favorevole della Convezione 

con la Piscina di Villa Primavera Unione Nuoto Friuli, nonostante qualche incomprensione nella gestione 

amministrativa delle iscrizioni. 

 

 

8. PROPOSTA COMUNE PASIAN DI PRATO PER RILANCIO "CONSIGLIO COMUNALE DEI 

RAGAZZI" 

 

Il Presidente del Consiglio di Istituto Sig. Braida, dopo essersi confrontato con l’Assessore Montoneri, 

presenta al consiglio l’iniziativa del Consiglio Comunale dei Ragazzi che era già attiva negli anni pre-Covid 

e che il Comune, con la collaborazione della scuola, avrebbe il piacere di rilanciare. 

Il Sig. Braida ha già raccolto diverse posizioni favorevoli da parte dei genitori che vedono nell’iniziativa 

un’ottima occasione di potenziale il senso civico dei ragazzi. 

Inoltre la Prof.ssa Coluccia comunica che ci sono già diversi docenti che si sono resi disponibili a fare da 

Referenti per la gestione delle attività che il consiglio dei ragazzi prevede. 

Il consiglio di istituto pertanto approva la proposta all’unanimità. 

 

 

 

 

 



9. VARIE ED EVENTUALI 

 

Nulla da segnalare. 

 

 

   Terminata la discussione sui punti all’O. d. G. la seduta termina alle ore 19:00. 

 

 

LETTO, CONFERMATO, SOTTOSCRITTO 

 
 

 

IL  SEGRETARIO  DEL C. d. I. 

 

          Gianluca Zarola IL PRESIDENTE DEL C. d. I. 
 

    Alessandro Braida 

 


